NEGOCIOS

LAS DIVISAS ALDÍA

Dólar

DIVISA...... DÓLAI COMPRA..... 16.37 VENTA 17.31

Euro



Macroeconomía



La economista en jefe del Banco de México, Alejandrina Salcedo. JORGEGONZÁLEZ

México suma 40 mil mdd por relocalización: Fitch

Foro. La recepción, por 60 proyectos de alto impacto; la calificadora estima que en los próximos años el país captará la mitad de toda la inversión foránea en América Latina

FERNÁNDA MURILLO Y KAREN GUZMÁ NACHIDA D DEMÉXICO

Derivado de la relocalización de líneas productivas a México, fenómeno conocido como nearshoring, en lo que va de este año el país ha captado cerca de 40 mil millones de dólares debido a la recepción de 60 proyectos de alto impacto, reveló Guillermo Vilchis, director senior de

Fitch Ratings. En el foro Fitch on México, estimó que en los próximos años el país será el que capte la mitad del flujo de inversión extranjera de todo Latinoamérica.

Por su parte Alberto Moreno, director senior corporate de la calificadora, comentó que los principales sectores que se benefician por este fenómeno tienen

Registradas, 186 empresas.

SAT recibe 13,094 mdp de plataformas digitales

En los primeros seis meses del año, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) recaudó alrededor de 8 mil 664 millones 519 mil pesos por el gravamen sobre plataformas digitales como Uber, Airbnb, Netflix, Spotify o Amazon. Destacó que lopercibido representa 66.1 porciento de todo lo recibido en este rubro durante 2022, el cual fue por más de 13 mil millones de pesos. El organismo tributario tiene registrados a 186 compañías

de diversos países, la mayoría de ellas provenientes de Estados Unidos, También se encontró registro de algunas firmas del Reino Unido, como Formula One Digital Media Limited, y de Hong Kong, como Huawei. El cobro de impuestos a las plataformas digitales inició el primer díade junio de 2020, con el objetivo de mejorar la recaudación en empresas extranjeras prestadoras de bienes o servicios establecidas en México y que aporten a finanzas públicas.

que ver con la manufactura, particularmente de los sectores automotor, autopartes, maquinaria, equipo médico, electrónicos, bienes raíces industriales, servicios de logística y transporte.

"Si bien una parte de la producción está dedicada al mercado local, la porción más grande es para exportación, principalmente con sus socios comerciales de la región Norteamérica: Canadá y Estados Unidos", mencionó.

Mientras Mark Oline, director global de gestión de relaciones comerciales de Fitch Ratings, dijo que el nearshoring es un motor importante que pone en una posición de privilegio a México para seguir creciendo pese a problemas globales como la alta inflación.

En su oportunidad, la economista en jefe del Banco de México (Banxico), Alejandrina Salcedo, aseguró que los riesgos para el crecimiento económico en el país se mantienen equilibrados, aunque con la estimación de mayores presiones inflacionarias.

Explicó que si bien podría observarse una menor demanda externa o condiciones financieras globales astringentes, la desaceleración podría ser menor a lo anticipada, y la economía podría continuar mostrando resiliencia y beneficiarse del proceso de relocalización de empresas.

"Pensamos que el balance de riesgos para el crecimiento se encuentra equilibrado, porque si bien podríamos observar una desaceleración, por condiciones más astringentes, podría ser menor a la anticipada", refirió.

Pemex no afecta

Carlos Morales, analista líder del soberano para Fitch, aseguró que la rebaja en la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) no afecta la nota crediticia de México como país.

La venta de Banamex por parte de Citi no dañará al sistema financiero

Explicó que las notas que se hacen a un país o empresa reflejan los riesgos de incumplir con sus compromisos de pago, que en el caso de México aún no seve como un riesgo en el corto plazo.

Fue a mediados de julio cuando informó del recorte a la calificación de la empresa productiva del Estado de 'BB-' a 'B+'.

"Las rebajas reflejan el débil desempeño operativo de Pemex, que ha dado lugar a que Fitch reduzcavarias de las calificaciones de relevancia ESG de la empresa a '5' y se espera que limite aún más sus fuentes de financiación de bancos, inversores y proveedores", expuso.

Sobre la decisión de Citigroup de salirse del sector de consumo y pymes mediante una oferta pública inicial (OPI), Germán Valle Mendoza, director en Fitch Ratings, dijo que no afectará al sistema financiero mexicano.

Dijo que el grupo financiero no perderá su posición competitiva en la parte de consumo y depósitos de clientes, "sobre todo para una OPI hacia 2025 exitosa".